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Continuano le celebrazioni del cen-
tesimo anniversario della morte di
Romualdo Marenco, musicista e

compositore novese autore di celebri
opere e balletti, tra cui il Ballo Excelsior. 
Gli appuntamenti sono racchiusi all’in-
terno del Festival Marenco, manifesta-
zione internazionale attiva dal 2002 che
vede il patrocinio della Regione Pie-
monte e della Provincia di Alessandria e,
come partner ufficiale, l’industria dol-
ciaria Novi-Elah-Dufour. L’edizione del
centenario si prolunga fino alla fine del-
l’anno e comprende un concerto di aper-
tura, la rassegna musicale “Dedicato a
Marenco”, un convegno internazionale
di studi, stage e seminari, un concorso di
composizione, un raduno bandistico ed
altri eventi di grande rilevanza artistica
e culturale. Il Festival ha preso il via do-
menica 15 aprile sul palcoscenico del-
l’Auditorium “Dolci Terre di Novi” con
l’Orchestre d’Harmonie du Val d’Aoste, diretta dal
Maestro Lino Blanchod.
Nella serata inaugurale si è svolta anche la premia-
zione del compositore portoghese, Rui Rodrigues
(nella foto), vincitore dell’Edizione 2006 del Con-
corso Internazionale di Composizione “Romualdo
Marenco”, indetto dall’Amministrazione Comuna-

le novese sotto l’Alto Patronato del Presidente del-
la Repubblica. Fra i brani proposti, l’esecuzione in
prima assoluta della composizione vincitrice “Jupi-
ter, deorum pater”.
La seconda parte del Festival inizia alla fine di ago-
sto e si conclude il 29 dicembre con il Gran Concer-
to di fine anno.

LA SECONDA PARTE DEL FESTIVAL INIZIA ALLA FINE DI AGOSTO

Tutti gli appuntamenti dedicati a Marenco

Il Museo dei Campionis-
simi ospita due interes-
santi mostre che possono
essere visitate fino al
prossimo 15 agosto. La
prima si intitola “Ciclò”,
rassegna dedicata al me-
glio del made in Italy nel
settore della ciclistica. In-
sieme alle biciclette sto-
riche, si possono
ammirare  32 modelli tra
le più recenti novità pro-
poste dai più noti marchi
italiani del settore: bici

da corsa ma anche da città, come le due Vicini e le
due Atala per uomo e donna, modelli più sportivi di
mountain bike come la Girardengo di Masciaghi e
la Dark Angel di Mathitech interamente in titanio.
Fra le aziende che hanno aderito all’iniziativa del
Museo dei Campionissimi figurano Atala, Bianchi,
Cicli Casati, Crisp Titanium, Ugo De Rosa, Tri-D-Tech,
Mariano Cycling, F.lli Masciaghi, Mathitech Enge-
neering, Cicli Moser, Nevi, Olmo, Cicli Obrii, Podium
Carrera, Tommasini, Vicini e Willer Triestina. Non
mancano i contributi per l’occasione dalle collezio-
ni aziendali, come la bicicletta della Willier Triestina

sulla quale Marco Pantani
vinse le tappe dell’Alpe
d’Huez e di Morzine al Tour
de France del 1997 e, sempre
della stessa casa, la bicicletta
Le Roi attualmente guidata
da Damiano Cunego.  Arric-
chiscono la visita alcuni mo-
delli particolari come la
Custom Road di Crisp Tita-
nium, realizzata artigianal-
mente e interamente in
titanio da Darren Crisp, de-
sign esperto statunitense insediatosi ad Arezzo e
l’avveniristica Mathitech Saint, nata dall’esperienza
con i micro componenti aerospaziali per una bici in
titanio del peso inferiore ai 10 Kg o ancora la Nevi,
con struttura in titanio incredibilmente resistente.
Sempre fino al 15 agosto si può visitare la mostra
“Dipingendo Fausto Coppi”, realizzata in collabo-
razione con l’Associazione Fausto e Serse Coppi di
Castellania. Si tratta di una personale di Claudio Pe-
sci con 20 opere che documentano la straordinaria
carriera del Campionissimo. Orari di apertura: ve-
nerdì 15-20; sabato, domenica e festivi 10-20 (aper-
to a Ferragosto); altri giorni su prenotazione. INFO:
I.A.T. tel 0143.72585.

AL MUSEO DEI CAMPIONISSIMI FINO AL 15 AGOSTO

Le mostre per Ciclò e Fausto Coppi

Programma
DOMENICA 15 APRILE
Auditorium Dolci Terre di Novi – ore 21
CONCERTO DI APERTURA 
Orchestre d’Harmonie du Val d’Aoste 
diretta dal M° Lino Blanchod 
In tale occasione avrà luogo la cerimonia di premiazione del gio-
vane compositore portoghese, Rui Rodrigues, vincitore dell’Edi-
zione 2006 del Concorso Internazionale di Composizione
“Romualdo Marenco”, indetto dall’Amministrazione Comunale di
Novi Ligure, sotto l’Alto Patronato del Presidente della Repubblica.
Fra i brani in programma è prevista l’esecuzione in prima assoluta
della composizione vincitrice “Jupiter, deorum pater”.

LUNEDÌ 20 AGOSTO / VENERDÌ 24 AGOSTO
Centro Culturale “G. Capurro”
LAVORI DELLA GIURIA del 5° Concorso Internazionale di Com-
posizione per banda e per clarinetto soprano “Romualdo Ma-
renco” per la proclamazione del vincitore dell’edizione 2007

GIOVEDÌ 23 AGOSTO / MARTEDÌ 9 OTTOBRE
Centro Culturale “G. Capurro”
MOSTRA DEI MANOSCRITTI DI ROMUALDO MARENCO

GIOVEDÌ 30 AGOSTO – Auditorium Dolci Terre di Novi – ore 21
CONCERTO DI GALA
Orchestra Sinfonica Nazionale della Rai
Solista Leon Bates
Direttore Maurizio Billi

SABATO 1 SETTEMBRE
Centro Fieristico Dolci Terre di Novi – ore 21
CONCERTO - musiche di Romualdo Marenco
Corpo Musicale Romualdo Marenco

DOMENICA 2 SETTEMBRE
Centro Storico (dalle ore 16 alle ore 19)
RADUNO BANDISTICO con concerto finale in Piazza Dellepiane

DOMENICA 9 SETTEMBRE
Centro Culturale “G. Capurro” – ore 21
CONCERTO
Quintetto di Ottoni dell’Orchestra Sinfonica Nazionale della Rai

VENERDÌ 5 OTTOBRE – Sala Danza Teatro Paolo Giacometti 
STAGE DI MIMICA DELLA DANZA
a cura del Prof. Giannandrea Poesio

SABATO 6 OTTOBRE
Teatro Paolo Giacometti e Centro Culturale “G. Capurro”
CONVEGNO INTERNAZIONALE E PRESENTAZIONE ATTI QUIN-
QUIENNIO 2002/2006

DOMENICA 7 OTTOBRE
Cimitero cittadino – ore 10.30
Cerimonia di commemorazione e deposizione di una corona da-
vanti alla lapide di Marenco con intervento della Banda Cittadina

DOMENICA 7 OTTOBRE
Oratorio della Maddalena – ore 21
CONCERTO
Pierre Hommage – Violinista

LUNEDÌ 8 OTTOBRE – Chiesa della Collegiata – ore 21.15
CONCERTO DI COMMEMORAZIONE
Filarmonica del Teatro Regio di Torino
Coro del Teatro Regio di Torino
Direttore Maurizio Billi

SABATO 24 NOVEMBRE – Oratorio della Maddalena – ore 21
I Cameristi dell’Orchestra Classica di Alessandria
CONCERTO: “Una vita di note”
Musiche e letture intorno alla figura del compositore novese
Letture tratte dall’epistolario di Romualdo Marenco, dalla raccol-
ta della Biblioteca Civica di Novi Ligure

SABATO 29 DICEMBRE – “PalaNovi” – ore 21
GRAN CONCERTO DI FINE ANNO
con la rappresentazione di “Amor” (pagine scelte)
Orchestra Classica di Alessandria
Solista Elisabeth Norberg-Schulz
Direttore Maurizio Billi
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Nell’ultima seduta, il Consiglio Co-
munale ha approvato il Conto
Consuntivo dell’anno 2006. Gli

aspetti principali della gestione econo-
mica  riguardano innanzitutto un avan-
zo di amministrazione di 214 mila
euro, ottenuto anche grazie a un ridu-
zione della spesa corrente di circa 700
mila euro. 
Sul fronte degli investimenti, le risorse
impiegate ammontano a 7 milioni di
euro,  di cui oltre 3 milioni rivolti ad
oneri di urbanizza zione e 2 milioni di
euro accen dendo mutui. Le opere di
maggior portata hanno riguardato la
realizzazione del centro diurno socio-
terapeuti co in Salita Bricchetta (nella
foto), per il quale sono stati messi a di-
sposizione 550 mila euro dal Comune e
una parte analoga dalla Regione Pie-
monte, e gli interventi di manutenzio-
ne delle scuole elementari e medie per
un totale di 463 mila euro. 
Altre spese significative hanno
riguarda to la prosecuzione del proget -
to piste ciclabili (181 mila euro), la ma-
nutenzione degli impianti sportivi (171
mila euro) e l’opera di abbattimen to
delle barriere architettoni che (131 mila
euro). L’avanzo di 214 mi la potrà essere
impiegato entro il mese di novembre in
sede di riequilibrio o asse stamento di
bilancio, ma su questo punto si atten-
dono ancora le indicazione del Gover-
no relative al patto di stabili tà.
Per il secondo anno consecutivo, inol-
tre, è stato presentato e approvato il Bi-
lancio Sociale, che rappresenta uno
strumento utile a tradurre le cifre della
gestione comunale in un linguaggio
semplice e comprensibile anche ai non
addetti lavori. Si tratta, in buona so-
stanza, di un modo per spiegare come
sono state raccolte le risorse finanziarie
del Comune e come i soldi sono stati
spesi, cercando anche di misurare gli ef-
fetti dell’intervento comunale sullo svi-
luppo del territorio e sulla qualità della
vita in città.
L’obiettivo è quello di evidenziare le
azioni intraprese nei vari ambiti di in-
tervento: dalle politiche sociali a quelle
per l’infanzia, dagli interventi a favore
degli anziani alle iniziative per i giova-
ni, alle politiche di accoglienza dei mi-
granti, alla promozione dello sport e
della cultura. 
Inoltre, rendendo più comprensibili le
politiche di spesa del Comune, il Bilan-

cio Sociale rappresenta anche uno stru-
mento di coinvolgimento e di parteci-
pazione dei cittadini alle scelte
dell’Amministrazione. 
Il documento, presentato in forma car-
tacea, sarà disponibile anche sul sito in-
ternet del Comune insieme a un
questionario rivolto ai cittadini.

IL CONSIGLIO COMUNALE APPROVA IL CONTO CONSUNTIVO

I numeri della gestione 2006
Si riducono le spese correnti. L’avanzo di amministrazione è di 234 mila euro,
7 milioni di euro le risorse investite.

APPROVATO IL BILANCIO DELLA SOCIETÀ COMUNALE

Noviservizi va meglio
del previsto

Un questionario
sul sito
del Comune
Il Bilancio Sociale 2006 del Comune
di Novi Ligure può essere consultato
e scaricato sul sito internet www.co-
mune.noviligure.al.it
La disponibilità on line del testo
completo è il primo passo per ga-
rantire una completa informazione.
I cittadini potranno anche esprime-
re una propria valutazione sul docu-
mento attraverso un questionario,
disponibile allo stesso indirizzo, che
potrà essere trasmesso al Comune in
forma cartacea o in via telematica.

Si è chiuso bene il primo anno di attività della società co-
munale Noviservizi srl, creata all’inizio del 2006 per gestire
la farmacia comunale e la mensa scolastica. Il bilancio 2006
registra una lieve perdita di 34 mila euro, cifra inferiore al-
le previsioni iniziali che fissavano il saldo negativo a circa 90
mila euro.
Questo risultato è stato reso possibile da un consolidamen-
to dei ricavi, che hanno superato i 2 milioni di euro, e da una
particolare attenzione ai costi. Questi ultimi sono stati rap-
presentati dall’acquisto di materie prime (1.250.000 euro),
dai servizi (519.000 euro) e dal personale del Comune co-
mandato presso la società (343.000 euro). Molto basse le al-
tre spese e nulli gli emolumenti alla terna di funzionari
comunali, capeggiati dal Direttore Generale Angelo Lo De-
stro, che compongono il Consiglio di Amministrazione e che
svolgono questo compito nell’ambito del loro incarico.

L’attenzione ai costi non ha impedito a Noviservizi di inve-
stire in importanti innovazioni tecniche ed organizzative, a
partire dalla realizzazione di un nuovo ed attrezzato centro
di cottura per la mensa comunale, in funzione dall’inizio del-
l’anno scolastico. Per il 2007, si prevede un ulteriore conso-
lidamento dell’attività, accompagnato da un miglioramento
dei conti. I primi due mesi hanno registrato un significativo
incremento del fatturato (+17%) rispetto all’anno scorso e
questo fa ben sperare. Il budget per il 2007 ha come obiet-
tivo il pareggio di bilancio, insieme ad un forte ridimensio-
namento dei costi sociali coperti dal Comune di Novi per
quella parte del costo dei pasti non posta a carico delle fa-
miglie. Da quest’anno, la società comunale si occuperà an-
che dell’illuminazione votiva dei cimiteri comunali e
dell’organizzazione dell’Estate Ragazzi presso l’Isola dei
Bambini.

ENTRATE CORRENTI 2006
Trasferimenti
da Stato, Regione,
Provincia
6.496.451,34
29,61%

Entrate
extratributarie
3.243.394,59
14,78%

Entrate
tributarie
12.202.450,78
55,61%

SPESE CORRENTI 2006 PER INTERVENTO

Trasferimenti
1.926.419,50
9,12%

Utilizzo di beni
di terzi
109.028,67   1%

Acquisto  di beni di consumo
e o di materie prime
683.419,79       3%

Imposte
tasse

578.783,61
3%

Interessi passivi
e oneri finanziari diversi
710.404,27    3%

Oneri
straordinari della
gestione corrente
284.427,91   1%

Personale
7.906.926,19     37%

Prestazioni di servizi
8.920.817,00         43%
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ENZO GARASSINO
nuovo Assessore comunale

Enzo Garassino è il nuovo
Assessore alle Attività
Economiche, Commercio
e Turismo. In Giunta su-
bentra a Lorenza Priano,
dimessasi il 14 marzo
scorso. 
Garassino, libero profes-
sionista, è nato a Piacen-
za il 14 dicembre 1957.
Tra le sue esperienze la-
vorative c’è anche quella
di consulente per alcuni
Enti Locali in materie ur-
banistiche ed edilizie. 
In occasione dell’atto di

nomina, firmato il 12 aprile scorso, il Sindaco Lorenzo
Robbiano ha ringraziato la signora Priano per la colla-
borazione prestata e ha fatto gli auguri al nuovo Asses-
sore affinché possa portare avanti nel migliore dei modi
il lavoro avviato in questi anni in un settore di grande
importanza per la crescita e lo sviluppo della città.

Vicini alla gente e alla città
La consueta rubrica su “Novinforma” induce, seppur sin-
teticamente, a riprendere un dibattito che ha valenza am-
ministrativa. In sede di discussione del Bilancio di
Previsione è già stata valutata la diminuzione dei trasferi-
menti statali verificatasi tra il 2006 e il 2007. In tempi di ri-
strettezza economica non è facile rispondere alle sempre
maggiori esigenze amministrative, che poi è il compito pri-
mario per chi amministra la città. Su questo aspetto, “La
Margherita” si è sempre espressa affinché una parte del-
le risorse venisse indirizzata per opere di quotidiana am-
ministrazione e a favore del fabbisogno dei cittadini. In
un momento di importanti cambiamenti dal punto di vi-
sta politico, notiamo che la nostra Amministrazione, di-
mostrando serietà e senso civico, sta gestendo la cosa
pubblica con grande attenzione.  Naturalmente non si
possono risolvere in un colpo solo tutti i problemi, ma il
percorso intrapreso, che vede impegnato anche il gruppo

consiliare della Margherita, è quello giusto. Le prospettive politiche che si andranno a
delineare, per il momento non sono all’attenzione del nostro gruppo consiliare. Il no-
stro spirito è quello di essere vicini alla gente e rappresentare uno stimolo in più per
affrontare con più assiduità i piccoli problemi di tutti i giorni sollecitati dai cittadini. A
questo proposito vorrei aprire una piccola parentesi sul nuovo servizio di raccolta dei
rifiuti. Come ho già avuto modo di sottolineare in Consiglio Comunale, penso che per
poter dare un giudizio su un servizio che interessa l’intera città debba essere conces-
so un po’ di tempo. Naturalmente occorre anche la collaborazione e la buona volon-
tà di tutti noi, ma non facciamo processi anzitempo! Credo che il futuro darà ragione
a coloro che hanno avuto fiducia in questa operazione.

Cellino Mario Pastorello
La Margherita

La parola al Consiglio Comunale
In questo spazio autogestito trovano posto le opinioni dei capigruppo
consiliari. Pubblichiamo gli interventi che ci sono pervenuti

Raccolta rifiuti: così non va!
Il problema della raccolta e dello smaltimento dei rifiuti è uno
degli argomenti cardine della gestione amministrativa di un co-
mune poiché coinvolge in modo diretto la cittadinanza tutta.
In alcune zone della nostra città è iniziata la fase di raccolta de-
nominata “porta a porta”. Se il buongiorno si vede dal matti-
no, sarà una pessima giornata! 
Nel quartiere Lodolino, il primo interessato al porta a porta sel-
vaggio, sono sorti non pochi problemi legati a legittimi dubbi
che gli abitanti hanno evidenziato anche attraverso una peti-
zione presentata al Primo Cittadino e all’Assessore Mallarino.
Petizione che, come spesso avviene in questa città,   è stata ac-
colta con sufficienza. Il documento invita l’amministrazione ad
analizzare la possibilità di rendere più funzionale e meno one-
roso il sistema di raccolta. Forza Italia, già da tempo, ha invita-
to chi amministra a riflettere sulla necessità di premiare, con un

sistema di incentivi i cittadini “virtuosi”. La posizione assunta va invece in direzione oppo-
sta: la tassa rifiuti aumenterà del 19.21%. Questo non è purtroppo l’unico costo che i no-
vesi dovranno sopportare: l’imposizione volta ad ottenere che il contenitore per la raccolta
differenziata sia sistemato nella proprietà privata, oltre a ledere un diritto sancito dal Co-
dice Civile, obbligherà i  cittadini a spostare sulla strada il cassonetto nei giorni stabiliti per
consentire lo svuotamento. Questo crea un ulteriore costo aggiuntivo che va a colpire so-
prattutto le fasce più deboli. Non voglio fare demagogia, ma mi chiedo se si è pensato agli
anziani, ai diversamente abili: come faranno, caro Sindaco queste persone a movimentare
i cassonetti dalla loro abitazione al suolo pubblico? Come faranno i condomini di quei con-
domini “complessi” dove vivono decine di nuclei familiari? Saranno obbligati, non dall’or-
dinanza, ma dai fatti, a rivolgersi a ditte esterne che, per effettuare il lavoro,  chiederanno
al cittadino di pagare! E questo rappresenterà un ulteriore aumento indiretto della Tassa
rifiuti. Senza contare che dovremo dare ad estranei la facoltà di entrare in casa nostra!
E’ parimenti inaccettabile pretendere che ogni famiglia tenga in casa, per più giorni, il ri-
fiuto umido. E’ evidente che questo metodo di raccolta debba essere completamente rive-
duto. Si stanno, infatti, inanellando una serie preoccupante di errori e di omissioni che
rischiano di compromettere in modo definitivo un principio che ritengo giusto e fondato:
differenziare i rifiuti in modo da poterne aumentare la quantità riutilizzabile.
Ma se, come asseriscono i nostri Amministratori, il rifiuto è una risorsa, qualcuno mi deve
spiegare perché nelle tasche dei cittadini non finisce neanche un cent di questa risorsa, an-
zi i novesi oltre a non usufruire di un decoroso servizio, dovranno mettere mano al porta-
foglio e questo è solo l’inizio…. perché né il Sindaco né l’Assessore hanno saputo spiegare
cosa ne faremo dei cassonetti acquistati oggi quando entrerà in vigore la legge che preve-
de che il cittadino paghi per quanto produce! 
Spero che non siano veramente convinti di quanto hanno detto: applicare un microchip al
bidoncino mi sembra veramente un’altra, passatemi la parola, grossa bidonata! 

Maria Rosa Porta
Forza Italia

Governare
nell’interesse
della città
Governare una città vuole dire lavorare
per l’interesse dei cittadini e saper pren-
dere anche decisioni difficili ma che
guardano lontano. La decisione presa dal
comune di Novi, insieme agli altri 116 co-
muni del consorzio smaltimento dei ri-
fiuti, di rivoluzionare il metodo di

raccolta differenziata, attraverso l’introduzione del cosiddetto meto-
do porta a porta, è una di queste decisioni.
Il gruppo dei democratici di sinistra crede e sostiene questa scelta.
Crediamo, sosteniamo questa scelta perché pensiamo che le temati-
che ambientali, e in particolare la gestione dei rifiuti, rappresentino
una delle sfide più importanti per il nostro comune. Negli ultimi anni
l’amministrazione si è impegnata a fondo su questo tema cercando di
attuare politiche volte a creare  un servizio adeguato ai cittadini che
però riduca sensibilmente la quantità dei rifiuti portati in discarica. 
La scelta di attuare la raccolta differenziata porta a porta è stata fat-
ta proprio perché questo è ritenuto attualmente il metodo migliore
per rispondere a queste esigenze. Il tema dello smaltimento rifiuti è
un tema delicatissimo che genera discussioni, polemiche,  ma che va
governato, gestito ed affrontato. 
L’amministrazione comunale di Novi ha deciso di governarlo ben con-
sapevole delle difficoltà  e dei problemi che questa decisione avrebbe
comportato.  Il metodo porta a porta, come quello che si sta introdu-
cendo, è un sistema che inevitabilmente comporta dei disagi e dei cam-
bi di abitudine ai cittadini, ma crediamo che i novesi sapranno
comprendere come questi piccoli disagi che vivono oggi hanno lo sco-
po di  prevenire gravi danni per il territorio domani, e basta leggere i
giornali o guardare la tv per vedere ciò che sta succedendo in Cam-
pania. Siamo convinti, e queste prime settimane ci stanno dando ra-
gione, che i cittadini novesi affronteranno la questione con il senso
civico che da sempre li caratterizza ,criticando dove è giusto criticare
(soprattutto visto che si sta parlando di un sistema nuovo, appena in-
trodotto e dunque imperfetto e sicuramente migliorabile ) ma aven-
do forte la consapevolezza che la tutela dell’ambiente, anche
attraverso la gestione dei rifiuti, è un dovere che l’attuale generazio-
ne ha nei confronti delle generazioni future.

Paola Cavanna
Democratici di Sinistra 
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Una mozione per il
federalismo fiscale
Nei giorni scorsi il Gruppo consiliare Lega Nord – Pa-
dania ha presentato in Comune a Novi Ligure una mo-
zione sui trasferimenti che ogni anno dallo Stato
vengono destinati agli Enti Locali. L’analisi dei dati evi-
denzia, senza tema di smentita che il totale dei trasfe-
rimenti, rispetto al 2006, invece che aumentare per
coprire l’inflazione è diminuito; A questo si aggiunga
che, entro il mese di ottobre, i trasferimenti spettanti

ai Comuni nel 2007 saranno ulteriormente ridotti per un importo complessivo di
610 milioni di € (Legge 24-11-2006 n.286) e che tale riduzione andrà a colpire i
contributi ordinari. Già queste considerazioni sarebbero sufficienti a fare capire
che i Comuni dovranno o diminuire i servizi erogati alla cittadinanza o aumen-
tare imposte e tariffe (vedi in proposito l’ultimo ennesimo aumento della TAR-
SU deciso dalla Giunta novese). Se poi si entra nel dettaglio, si scopre, senza molta
meraviglia, che Comuni di altre zone del Paese, con analogo numero di abitan-
ti, ricevono trasferimenti superiori da un minimo del 55% ad un massimo del
85% rispetto al Comune di Novi Ligure. Queste differenze, a danno non solo di
Novi ma della maggioranza dei Comuni Padani, persistono da molti anni e ri-
guardano soprattutto i contributi consolidati e quelli perequativi  2007 causan-
do una forte ed non più giustificabile discriminazione. Da più parti, finalmente,
dopo che per anni la Lega ha predicato al vento, oggi il federalismo fiscale vie-
ne presentato come l’unica via percorribile per dare risposte alle legittime esi-
genze delle popolazioni del nord. Ma il federalismo, al di la delle vuote
enunciazioni di principio, si ottiene dando agli Enti Locali una vera potestà im-
positiva che deve essere sostitutiva e non aggiuntiva a quella Statale.  Ora, oc-
corre passare dalle parole ai fatti e… agli atti! Da questa semplice considerazione
è nata l’idea di una mozione che sia il pretesto per aprire anche a Novi un di-
battito che sta animando le assemblee elettive (Consigli comunali, provinciali e
regionali) del nord del Paese. Come già avvenuto altrove, l’obiettivo è che il Con-
siglio Comunale a Novi voti un documento che sia di stimolo al processo verso il
raggiungimento del federalismo.  A questo proposito è utile ricordare che gran
parte dell’opposizione di centro sinistra ha votato, insieme alla maggioranza, a
favore del documento d’indirizzo sul federalismo fiscale proposto su iniziativa
della Lega Nord in Regione Lombardia.  A Novi potrà succedere la stessa cosa con
il documento presentato dalla Lega o un altro similare nei contenuti?  Io sono
pessimista ma ben pronto ad essere smentito dai fatti! Occorre che anche il no-
stro Consiglio Comunale, produca un atto che stimoli il Governo, dopo vuote
enunciazioni, a dare inizio ad una vera e profonda riforma in senso Federale del-
lo Stato con particolare riguardo al Federalismo fiscale.

Alessandro Gemme
Lega Nord

Una gestione equa
delle risorse pubbliche
Puntualmente ci ritroviamo in questo periodo ad
affrontare la discussione sul consuntivo dell'anno
precedente. Si tratta di un momento importante
perché l’analisi dei dati contabili, accompagnati da
spiegazioni minuziose e dettagliate, ci permettono
di entrare nel merito della gestione finanziaria e
delle spese sostenute dall'Amministrazione comu-
nale.  In realtà, questa enorme mole di cifre e nu-
meri trovano corrispondenza nelle risorse che ogni

anno vengono destinate per assicurare servizi essenziali e gestire le varie pro-
blematiche evidenziate dai cittadini. Dico ciò perché è da quando ho ricevu-
to la documentazione sul conto consuntivo che cerco di capire in che modo
queste voci si traducano poi in servizi e opere utili per la città. Ebbene, en-
trando nei dettagli, ci si rende conto che tutto quello che è inserito nel bilan-
cio ha in tutto o in parte una ricaduta sul cittadino, il quale paga le tasse e
giustamente pretende che chi amministra offra le soluzioni più idonee a ri-
solvere i problemi e migliorare la qualità della vita. A volte c’è chi dà per scon-
tato questo meccanismo e non considera, invece, che molte persone, con il
loro lavoro quotidiano, rendono una miriade di servizi agli abitanti di questa
città. Naturalmente tutto procede nel verso giusto se si verificano una serie di
condizioni. E’ necessario, infatti, che chi gestisce l’amministrazione pubblica
usi la politica per ripartire le risorse in modo equo e giusto. Se ciò si verifica,
tutti possono trarne vantaggio, se pur con varie differenze; viceversa, se vi è
una gestione che prende in considerazione solo alcune categorie di cittadini,
questa diventa una scelta politica diversa da quella che magari i cittadini, nel
nostro caso novesi, hanno scelto tre anni fa con il loro voto.  Troppe volte vie-
ne trasmesso al cittadino il messaggio che chi amministra la macchina pub-
blica è incompetente e incapace di gestire le varie problematiche. Sì, questo
è purtroppo uno dei modi di fare politica, ma non è il sistema usato da que-
sta Amministrazione né tantomeno dai Comunisti Italiani. Tornando alla va-
lutazione sul consuntivo 2006, posso dire che lo condividiamo e ne riteniamo
validi tutti i suoi punti. In particolare, vorrei sottolineare la parte del Bilancio
Sociale che si riferisce ad alcune aree di intervento per noi molto importanti,
come quelle che riguardano i servizi alla persona, i bambini, i ragazzi, gli an-
ziani, i diversamente abili ed i migranti. Questo non perché gli altri temi del
bilancio non ci interessino, ma perché abbiamo sempre scelto di stare vicino ai
più deboli. Riteniamo, infine, che la garanzia del buon lavoro fatto e degli ob-
biettivi raggiunti rispetto alle previsioni siano ancor più garantite dalla rela-
zione dell'organo di revisione, a cui vanno i nostri ringraziamenti per il lavoro
svolto, ed esprimiamo piena fiducia all'Assessore al Bilancio a nome del Parti-
to dei Comunisti Italiani.

Gabriele Del Sorbo
Partito dei Comunisti Italiani

Alcune riflessioni
sul conto consuntivo
Il consuntivo della nostra città, come quello di
molti altri comuni, pur prevedendo l’equilibrio
finanziario dei conti con un minimo avanzo di
amministrazione, denuncia il grave stato di crisi
della finanza pubblica in generale e di quella lo-
cale in particolare.
Il susseguirsi di “patti”, con i conseguenti vinco-
li astratti sugli impegni e sulla cassa, costringe gli
Amministratori pubblici di tutta Italia a predi-

sporre strumenti finanziari sempre più attenti alle questioni formali e
sempre meno a quelle di merito: anche il rendiconto 2006 del nostro co-
mune ne registra le conseguenze negative.
Queste considerazioni mi spingono a chiedere che il dibattito sul con-
suntivo 2006 non sia solo un momento tecnico, ma l’occasione per di-
scutere lo stato di avanzamento del programma che l’amministrazione
Comunale si è dato e per procedere eventualmente alla rimodulazione
degli obbiettivi che si vogliono raggiungere.
Il Sindaco dovrebbe in questa circostanza dare alcune risposte sui pro-
blemi che stanno affliggendo la città.
Per esempio, la mancata realizzazione del terzo valico modifica l’impo-
stazione programmatica della Giunta e delude le attese che l’ipotesi di
sviluppo della logistica e di un rinnovato ruolo dell’area di San Bovo ave-
vano creato tra i cittadini; sembra ormai certo che le ferrovie abbiano
scelto Alessandria e questo ci costringe a mettere in soffitta una serie di
idee-cardine relative ai  progetti di futuro sviluppo.
L’avvio della raccolta differenziata ha messo in evidenza problemi veri e
concreti, e qualora l’obbiettivo del 70% di differenziata si confermasse
una sorta di dogma irrinunciabile, saremmo costretti ad assumere un at-
teggiamento ancor più critico di quello sin qui tenuto rispetto all’intero
argomento della gestione rifiuti.
Ma anche altri temi meritano di essere approfonditi e cito soltanto al-
cuni titoli per esigenze di spazio: la sicurezza, per quanto concerne la
competenza comunale; la gestione dell’urbanistica e le sue conseguen-
ze sulla vita quotidiana (ad esempio l’intempestiva recinzione dell’area
adiacente la piazza del maneggio); la viabilità cittadina ed i rischi con-
seguenti al sempre maggior volume di traffico pesante che la città su-
bisce; le conseguenze sulle casse comunali di operazioni gestite da
società controllate, come ad esempio la ristrutturazione dell’area “pi-
scina comunale”.
Sono stati poi varati alcuni strumenti innovativi, che sicuramente ten-
dono a migliorare la gestione della città ed all’ottimizzazione delle sue
risorse, quali il bilancio sociale ed il piano strategico, ma temiamo che,
per il momento, su questi argomenti non si sia andati oltre all’enun-
ciazione del tema e noi riteniamo invece che il momento del conto con-
suntivo sia più adatto per fare il punto della situazione reale.
Come abbiamo già avuto modo di dire ripetutamente, soprattutto  a
nome dei Socialisti Novesi, una corretta risposta alle questioni qui sol-
levate potrà creare l’occasione per una ricomposizione del centro sini-
stra a Novi.
Nonostante persista la sensazione di venire “trascurati” dalla maggio-
ranza nei momenti istituzionali, come le sedute delle commissioni consi-
liari, durante le quali non ci viene fornita la documentazione nei tempi
e nei luoghi previsti, per il momento e in attesa delle evoluzioni che po-
tranno derivare dal processo di formazione del partito democratico, ri-
confermiamo sia la nostra appartenenza al quadro politico di centro
sinistra con attenzione costruttiva all’attività amministrativa della nostra
città, ma ribadiamo d’altro canto la nostra autonomia di giudizio, anche
critico, in merito alle decisioni che in sede locale saranno sottoposte alla
nostra approvazione.

Giuseppe Ponta 
Novi Città Futura

Un ricordo
di Natale Tasso
Nell’ultima seduta il Consiglio Comunale ha ricordato la
figura di Natale Tasso, protagonista della vita sportiva,
politica e imprenditoriale della città, morto recente-
mente all'età di 90 anni. 
Dal 1980 al 1985 Tasso ha ricoperto la carica di Consi-
gliere Comunale, inoltre è stato componente dell'as-
semblea dell'Usl 73 dal 1981 al 1986 e componente del
comitato di gestione dell'Unità socio sanitaria locale dal
1981 al 1991.
Attualmente era Presidente della sezione di Novi del-
l'Unione nazionale veterani dello sport.
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Si è chiusa con un bilancio più che positivo la sta-
gione teatrale 2006-2007 che si è svolta al Tea-
tro Paolo Giacometti. I dati ufficiali, forniti

dalla Biblioteca Civica, mostrano infatti un netto au-
mento degli spettatori rispetto all’anno precedente.
Gli abbonamenti sono passati da 195 a 250 e il nu-
mero totale di spettatori ha raggiunto la cifra di 3864.
Al buon andamento ha contribuito in maniera signi-
ficativa la stagione amatoriale “Tealtro”. Gli otto
spettacoli in cartellone hanno totalizzato ben 1094
spettatori paganti, un risultato di tutto rispetto se si
considera gli 8 euro del biglietto e il fatto che gli ar-
tisti e le compagnie sono conosciuti prevalentemen-
te a livello locale.
Facendo un paragone con la stagione precedente,
che non contemplava la rassegna amatoriale, gli spet-
tatori sono comunque passati da 2315 a 2770 se-
gnando un incremento di  455 unità, circa il 20% in
più.
Campione di incassi della stagione 2006-2007 è stato
lo spettacolo “Il bar sotto il mare”: l’elaborazione
teatrale dei racconti e delle poesie di Stefano Benni
(nella foto), portato in scena da  Fabio De Luigi il 31
gennaio scorso, ha fatto registrare 371 spettatori pa-
ganti. Molto bene sono andati anche “Indovina chi
viene a cena?” con Ivana Monti e Gianfranco D’An-
gelo, “La bisbetica domata” proposta dalla Compa-
gnia Gank – Operaestate Festival Bassano e “Lella
Costa affronta Amleto”.
Per la stagione amatoriale, lo spettacolo più seguito
è stato “Puvre intu u cervelu” della compagnia tea-
trale novese Paolo Giacometti che ha fatto registra-
re 293 spettatori.

IL BILANCIO DELLA STAGIONE DI PROSA

Cresce la passione per il Teatro
Gli spettacoli della
stagione teatrale 06-07
INDOVINA CHI VIENE A CENA 24-nov-06
POLLI D’ALLEVAMENTO 12-dic-06
DA NOVI A SPOLETO 29-dic-06
IL BAR SOTTO IL MARE 31-gen-07
LA BISBETICA DOMATA 16-feb-07
TEATRO VOL. 2 1-mar-07
SOLILOQUI DEI MIEI AMORI 10-mar-07
LE SMANIE PER LA VILLEGGIATURA 23-mar-07
LELLA COSTA AFFRONTA AMLETO 18-apr-07

Stagione Tealtro
IL FRIGO 2-dic-06
C’ERA UNA VOLTA IL GIORNO DOPO 20-gen-07
PUVRE INT U SERVELU 9-feb-07
ATTI COMUNI 21-feb-07
CONCERTO DI PRIMAVERA 16-mar-07
CONCERTO DI PASQUA 3-apr-07
CINEMA! 12-apr-07
TROVARSI 27-apr-07
AH081XH OVVERO…. 12-mag-07

Successo per
la Festa delle Culture
Grande successo di pubblico per la Festa delle Culture, la ker-
messe multietnica, giunta alla terza edizione, che si è svolta sa-
bato 16 giugno presso i giardini Pubblici di viale Saffi. Dalle ore
16 si sono aperti gli stand allestiti dalle comunità straniere in cui
si potevano assaggiare prodotti tipici e ammirare un vario cam-
pionario di produzione artigianale locale. Il programma della
giornata è stato animato da spettacoli musicali, danze e giochi
per i bambini a cura del Consorzio Servizi alla Persona. La festa,
la cui organizzazione è stata curata dall’Assessorato agli Affari
Sociali del Comune in collaborazione con il Focus Group Immi-
grati, ha rappresentato l’occasione di conoscere centinaia di cit-
tadini stranieri che vivono e lavorano nel novese, e che pur non
rinunciando alla loro cultura e alle loro tradizioni, sono forte-
mente impegnati ad integrarsi nel tessuto economico e sociale
della città. L’iniziativa è stata aperta idealmente il 15 giugno con
la prima partita del “Mundialito”, il torneo di calcetto delle Na-
zioni che si concluderà il 15 luglio. L’originale manifestazione, or-
ganizzata dalla A.S.D. “Zero039” e patrocinata dal Comune di
Novi Ligure, ha lo scopo di rendere partecipi tutti i cittadini a un
processo di integrazione utilizzando un linguaggio universale co-
me quello dello sport. 

Dopo la positiva esperienza del soggiorno terma-
le di Chianciano Terme, svoltosi dall’11 al 25 giu-
gno e a cui hanno partecipato 38 utenti,
l’Assessorato al Turismo Sociale del Comune di No-
vi Ligure è già al lavoro per raccogliere le iscrizio-
ni del soggiorno marino di  Rimini, in programma
dal 5 al 19 settembre prossimi. La quota massima
di partecipazione è di € 455,00, mentre le quote
ridotte  (dietro presentazione di I.S.E.E). partono
dalla cifra di € 136,50, comprensivi di viaggio, ac-
compagnatrice (disponibile per ogni esigenza di
assistenza e animazione) e soggiorno presso l’Ho-
tel Villa Diana Marina. 
Questa struttura alberghiera, situata in posizione
centrale, ha come punto di forza la gentilezza e la
buona cucina. Le iscrizioni scadono venerdì 17 ago-
sto 2007. Per informazioni, riduzioni sulla quota e
per visionare i depliant dell’Hotel occorre rivolgersi
all’Ufficio  Sport  e  Turismo Sociale –  Via Gramsci,
11 – Tel: 0143 772330 – 772345.

Grande soddisfazione per i ragazzi della
Scuola Media Boccardo che hanno con-
quistato il titolo di campioni nazionali di
badminton ai Giochi Sportivi Studenteschi
di Roma 2007. Prima delle finali, vinte
contro l’istituto com prensivo di Appiano
(Bolzano) e gli studenti di Casteldaccia
(Pa lermo), la squadra novese ha superato
le varie fasi provinciali e regionali. 
Mercoledì 6 giugno i neo campioni italia-
ni sono stati ricevuti dalla Giunta comu-
nale per ricevere una targa ricordo a
nome della Città. La squadra, accompa-
gnata dal professor Re motti , era compo-
sta da Silvia Corradi, Anna Boveri, Matteo
Scarrone e Ariele Salandin.

Soggiorno
anziani a Rimini

I ragazzi del Boccardo campioni di badminton



Uomini Juniores – km 27,1
Alfredo Balloni (33.49)
AS. ARI & CO RIMOR 
Nicola Boem (34.12)
MORO SCOTT BYCICLE LINE SPERCENIGO 
Ulissi Diego (34.17)
CYCLING TEAM VANGI AMBRA CAVALLINI

Donne Elite – km 27,1
Vera Carrara (37.04)
G.S. FIAMME AZZURRE
Anna Zugno (37.43)
SAFI-PASTA ZARA MANHATTAN
Silvia Valsecchi (38.02)
SC MENIKINI SELLE ITALIA

Open (professionisti) – km 42,8
Luca Ascani (52.44) (nella foto)
AURUM HOTELS
Marco Pinotti (53.09)
T-MOBILE
Vincenzo Nibali (53.11)
LIQUIGAS

Donne Juniores – km 15,7
Gloria Presti (23.21)
G.S. CICLI ZANELLA - PIEMME –SAFI
Eleonora Patuzzo (23.41)
G.S. VERSO L'IRIDE
Valentina Carretta (23.46)
A.S.D. C.S.I. JU SPORT GORLA MINORE

Under 23 – km 31,4
Adriano Malori (39.30)
FILMOP – SORELLE RAMONDA
Manuele Boaro (39.45)
G.S. ZALF DESIREE FIOR
Marco Coledan (40.02)
U.C. TREVIGIANI
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Con le prove a cronometro dei campionati ita-
liani di ciclismo, disputate il 26 giugno scorso,
la città ha vissuto una giornata intensa, piena

di emozioni, una grande festa dello sport. Novi, uni-
ca città piemontese inserita nella manifestazione, ha
infatti aperto la Settimana Tricolore con le cinque ga-
re in programma. Dal mattino fino al tardo pomerig-
gio il viale dei Campionissimi è stato invaso da tifosi,
appassionati, semplici curiosi e intere famiglie per as-
sistere alle partenze, agli arrivi e alle premiazioni dei
concorrenti. Numeroso il pubblico che ha visitato il
Museo dei Campionissimi, attirato anche da un’origi-
nale esposizione di prototipi di biciclette realizzate
da giovani designer che frequentano l’Istituto d’arte
applicata e design di Torino. La mostra, che rimarrà
aperta fino ad ottobre, presenta otto progetti sor-
prendenti, costruiti in scala 1:1 utilizzando diversi ma-
teriali. In pratica sono le due ruote del futuro,
interpretate in funzione delle esigenze imposte dal-
la vita in città. Grazie ad un grande sforzo organiz-
zativo, la manifestazione si è svolta in maniera
regolare e senza incidenti. Al termine, il Sindaco ha
ringraziato le Forze dell’Ordine, il Corpo di Polizia
Municipale e gli organizzatori per l’ottimo lavoro
svolto, nonché i tanti volontari della Società ciclistica
Fausto Coppi, dei Carabinieri in congedo, e della Pro-
tezione Civile che hanno offerto il loro impegno per
tutta la giornata. Si ricorda, inoltre, che per l’orga-
nizzazione delle prove a cronometro il Comune di
Novi Ligure si è avvalso della collaborazione di Re-
gione Piemonte, Provincia di Alessandria, C.I.T. (Con-
sorzio Intercomunale Trasporti), Banca Popolare di
Novara e delle ditte Boggeri e Campari – Crodo S.pa. 

DISPUTATE LE GARE A CRONOMETRO DEI CAMPIONATI ITALIANI DI CISLISMO

La grande festa della
Settimana Tricolore

I successi della
Forza e Virtù

In occasione della fe-
sta di fine corsi, si è
svolta la premiazione
da parte del sindaco
Lorenzo Robbiano e
dell’Assessore allo
Sport Gianni Malfet-
tani della squadra
femminile che ha
partecipato al Cam-
pionato di Serie “C”
2007 riservato alle al-
lieve nella fascia di
età compresa tra gli 8
e i 12 anni. Giulia
Gemme, Camilla
Massone, Arianna

Rocca e Alessandra Ciamballi sono state le domina-
trici della fase regionale aggiudicandosi le tre prove
previste e il titolo per l’anno 2007.  Le atlete, inoltre,
si sono laureate campionesse interregionali il 15 apri-
le a Genova e ad Ancona hanno conquistato la me-
daglia d’argento in occasione del Campionato
Nazionale.

Novese promossa
in serie D
Si è concluso nel migliore dei modi il campionato di
Eccellenza disputato dalla U. S. Novese. La vittoria ot-
tenuta sul campo di Corsico ha permesso alla squa-
dra biancoceleste di aggiudicarsi i play off e centrare
l’obiettivo fissato all’inizio di stagione, quello di ri-
tornare in serie D. Per salutare e ringraziare i prota-
gonisti dell’impresa sportiva, l’Amministrazione
comunale ha incontrato la squadra sabato 23 giugno
presso il Salone di Rappresentanza del Palazzo Co-
munale. Durante la  breve cerimonia è stata conse-
gnata una targa ricordo.

CLASSIFICHE
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Tutte le regole per il porta a porta
del rifiuto organico, verde e indifferenziato

CITTà DI
NOVI LIGURE

RACCOLTA RIFIUTI

RIFIUTI ORGANICI

USA IL CONTENITORE MARRONE
SOLO PER L’ORGANICO

È POSSIBILE SMALTIRE

☺ SCARTI DI CUCINA FREDDI - FONDI CAFFÈ - FILTRI TÈ
☺ ALIMENTI AVARIATI SENZA CONFEZIONE
☺ AVANZI ALIMENTARI - GUSCI D’UOVO
☺ SCARTI DI FRUTTA E VERDURA

E DI PIANTE D’APPARTAMENTO
☺ TOVAGLIOLI E FAZZOLETTI DI CARTA
☺ CARTA DA PANE E DA CUCINA

NON INSERIRE

� LETTIERA ED ESCREMENTI DI
PICCOLI ANIMALI DOMESTICI

Per la raccolta PORTA A PORTA del RIFIUTO ORGANICO,
sono in distribuzione 2 contenitori di colore marrone:
- quello più piccolo ad ogni famiglia
- l’altro, più grande destinato ad un uso singolo o condomi-

niale ed utilizzato per svuotare i contenitori più piccoli.

Il rifiuto va raccolto sfuso, all’interno di sacchetti
di carta da pane o sacchetti biodegradabili.

Gli addetti ACOS provvederanno allo svuotamento
del contenitore marrone più grande che è previsto
3 volte alla settimana per tutto il periodo estivo (dal
1° giugno al 30 settembre) come specificato nel-
l’opuscolo consegnato insieme al contenitore.

Il contenitore marrone più grande va esposto ben visibile sul
suolo pubblico senza intralciare il passaggio. 
Una volta svuotato, il contenitore deve essere riportato all’in-
terno dell’area  privata al più presto e comunque entro le ore
24 del giorno di raccolta.

RIFIUTI INDIFFERENZIATI
Per la raccolta PORTA A PORTA del RIFIUTO INDIFFE-
RENZIATO è in distribuzione un contenitore di colore grigio
per ogni unità abitativa.
Gli addetti ACOS provvederanno allo svuotamento
previsto una volta alla settimana.

Il contenitore grigio va esposto ben visibile sul suolo pubblico
nel giorno ed entro le ore stabiliti e specificati nell’opuscolo
consegnato insieme al contenitore.

Una volta svuotato, il contenitore grigio deve essere riporta-
to all’interno dell’area privata al più presto e comunque entro
le ore 24 del giorno di raccolta.

USA IL CONTENITORE GRIGIO 
SOLO PER L’INDIFFERENZIATA

È POSSIBILE SMALTIRE

☺ CELLOPHANE - NYLON
☺ OGGETTI IN CERAMICA
☺ LEGNO VERNICIATO
☺ CARTA PLASTIFICATA 
☺ CARTA STAGNOLA
☺ PANNOLONI - PANNOLINI 
☺ ASSORBENTI
☺ CD-DVD
☺ CASSETTE AUDIOVIDEO
☺ BICCHIERI E PIATTI IN PLASTICA
☺ LETTIERA ED ESCREMENTI DI PICCOLI ANIMALI

DOMESTICI

NON INSERIRE

� TUTTO CIÒ CHE PUÒ ESSERE RICICLATO

SI

NO

RIFIUTI VERDI

USA IL CONTENITORE VERDE
SOLO PER I RIFIUTI DI ORTI E GIARDINI

È POSSIBILE SMALTIRE

☺ SFALCI
☺ PICCOLI SCARTI DI POTATURA
☺ FOGLIE - ERBA
☺ RAMAGLIE
☺ FIORI APPASSITI

NON INSERIRE

� TRONCHI - PALLETS
� GRANDI SCARTI DI POTATURA
� NESSUN ALTRO

TIPO DI RIFIUTO

Per la raccolta PORTA A PORTA dei RIFIUTI VERDI, alle
famiglie interessate è stato consegnato un contenitore di co-
lore verde da utilizzare esclusivamente per la raccolta dei ri-
fiuti che derivano dalla manutenzione di orti e giardini.
Gli addetti ACOS provvederanno allo svuotamento
previsto una volta alla settimana.

Il contenitore, una volta riempito, dovrà essere esposto ben
visibile davanti all’abitazione nel giorno ed entro le ore indi-
cati sulla cartolina consegnata insieme al contenitore.

Dopo lo svuotamento deve essere riportato all’interno del-
l’area privata al più presto e comunque entro le ore 24 del
giorno di raccolta.

Vi preghiamo di comunicare al nostro numero ver-
de l’eventuale mancata consegna del contenitore
verde.

SI

SI

NO

NO

800 085 312
e sei in linea con Acos Ambiente

NON ABBANDONARE I RIFIUTI
GLI INGOMBRANTI VENGONO RITIRATI GRATUITAMENTE PRESSO L’ABITAZIONE SU PRENOTAZIONE TELEFONANDO AL NUMERO VERDE

NUMERO VERDE GRATUITO
da lunedì a giovedì 8.00-13.00/14.30-17.30 · venerdì 8.30-13.00




